

Mayen

Nitztal surft jetzt schnell

[24.03.2014] Mit bis zu 50 Megabit pro Sekunde können künftig die Bürger im Mayener Stadtteil Nitztal im Internet surfen: Bei der Modernisierung des örtlichen Stromnetzes ist ein neues Glasfasernetz mitverlegt worden.

Im Mayener Stadtteil Nitztal können die Bürger jetzt mit Highspeed per VDSL im Internet surfen. Wie die rheinland-pfälzische Kommune meldet, wird das dank einer Kooperation der Unternehmen Vodafone Deutschland und RWE Deutschland möglich. Im Zuge der Modernisierung der örtlichen Stromnetze seien die für das schnelle Internet notwendigen Glasfaserkabel mitverlegt worden. Von zentralen Verteilerkästen aus können die rund 170 Bürger künftig Daten mit einer Übertragungsgeschwindigkeit von 25 bis 50 Megabit pro Sekunde empfangen. „Bisher konnten die Bürger und Betriebe im Mayener Stadtteil Nitztal das Internet nur mit sehr geringen Bandbreiten nutzen – das hat sich nun endlich geändert“, sagt Mayens Oberbürgermeister Wolfgang Treis. „Das neue Breitband-Netz ist ein Meilenstein für die im Ortsgebiet ansässigen Betriebe und Privathaushalte sowie eine hohe Attraktivitätssteigerung. Eine leistungsfähige Internet-Verbindung ist heute enorm wichtig.“ Bislang waren in Nitztal Bandbreiten von ein bis zwei Megabit pro Sekunde verfügbar, heißt es in der Meldung.

(ve)

Stichwörter: Breitband, Vodafone, Glasfaser, Mayen, RWE, Vodafone